

Rapport annuel 2022

L'année écoulée, IMPULS District du Lac n'était pas en arrêt total. L'année fut marquée par un développement continu et par des changements positifs.

Depuis la dernière AG, le Comité s'est vu lors de 5 séances et s'est principalement occupé de la mise en œuvre de la stratégie et notamment en poussant la professionnalisation, l'informatique et les ressources humaines dont faisaient également partie les conditions de travail. Les discussions, les échanges en commun et les idées soumises lors des séances ainsi que les décisions prises ont fait avancés notre association.

Avec Rita Pürro Spengler et Kathrin Reist qui s'occupe du marketing, de la communication et respectivement de la collecte de fonds, IMPULS District du Lac a également progressé. Avec la directrice Corina Niederberger les modèles furent revu et adapté aux destinataires. La charte ainsi que le dépliant seront d'ici peu de temps actualisés. Peter B. Meier, responsable du personnel, mène ce ressort avec un grand engagement.

Le 1^{er} février 2022, Corina Niederberger a repris la direction et s'est bien acclimatées à cette tâche. Sa personnalité et ses qualifications sont pour IMPULS District du Lac un bénéfice. Le président apprécie les rencontres régulières et l'échange commun.

Sarah von Gunten, quant à elle, était à la recherche d'un nouveau défi professionnel, et elle l'a trouvé au sein de notre association. Elle y travaille depuis le 1^{er} juin 2022 comme collègue administrative et a remplacé Nathalie Seilaz qui avait donné son congé pour fin mars. Sarah von Gunten suit pour l'instant les cours de conseillère en budget. D'ici peu, elle terminera cette formation et IMPULS District du Lac va ainsi à nouveau pouvoir offrir cette prestation.

Notre association a une fois de plus réalisé un bénéfice. Nous avons à nouveau réussi à bien ménager nos moyens financiers. Il faut néanmoins rester prudent. Comme vous le voyez du bilan, nous disposons de peu de réserves. Nous sommes dès lors encore tributaire de nos partenaires traditionnels ainsi que de nos membres pour bien gérer les tâches quotidiennes.

Cette année encore, je remercie nos collaboratrices pour l'engagement. Mes remerciements vont bien entendu aussi aux membres du comité et aux réviseurs.

Les membres, les sponsors et donateurs doivent également être remerciés. Sans ce soutien, IMPULS District du Lac ne pourrait continuer à œuvrer.

Le Président : Jacques Moser